

ANITA WAGER – I denk no gern, wie's früher war

Genau 40 Jahre ist es her, seit Anita Wagner beim größten Musikspektakel der Welt, dem Eurovisions Songcontest, für Österreich angetreten ist. Seither sind viele Jahre ins Land gezogen und doch ist es nie ganz ruhig um die sympathische Sängerin geworden. Sie konnte ihre Leidenschaft, als Sängerin auf der Bühne zu stehen und für ihr Publikum da zu sein, zu Ihrem Beruf machen und hat seitdem auch einige Alben und Singles veröffentlicht.

Nun gibt es von Anita Wagner wieder einen neuen, berührenden Song. Es geht darin um eine liebevolle Mutter-Tochter Beziehung - die Tochter erinnert sich wehmütig und dankbar an die vielen Geschichten und guten Ratschläge ihrer Mutter zurück.

Der Text stammt aus der Feder von Anitas langjährigem guten Freund und Wegbegleiter Frankie Martin, die Musik ist von Peter Werba.

Kontakt:

Anita Wager

E-Mail: anita@anita-musik.at

Web: www.anita-musik.at

Tel: + 43 / (0)664 / 9705200

Pressekontakt, Label, Verlag:

Mag. Thomas Partl, Topart Music & Media GmbH

Afling 12, A-6175 Kematen

E-Mail: office@topart-music.at

Web: www.topart-music.at

Tel: +43 / (0)699 / 11839960